



ORGANISATION DU TRAITE DE L'ATLANTIQUE NORD  
NORTH ATLANTIC TREATY ORGANIZATION

*Handwritten:* Reg. F. 110

*Handwritten:* 1206

*Handwritten:* Reg. DPP 3220

PLACE DU MARECHAL  
DE LATTRE DE TASSIGNY  
(Porte Dauphine)  
PARIS-XVI  
Tél. : KLEber 50-20

ORIGINAL: ENGLISH  
2nd November, 1961

NATO SECRET  
ANNEX E to  
PO/61/793

SACLANT's COMMENTS ON UNITED STATES RESPONSE  
TO HIS PLAN OF ACTION AS CONTAINED IN  
DOCUMENTS PO/61/722 and PO/61/730.

Reference: Annex H and Supplements to PO/61/720

With regards to the United States response, which sets forth the measures to be taken by this government in reply to PO/61/722 and PO/61/730, the following comments have been received from SACLANT.

- "1. It is noted that none of the forces mentioned in the United States response have been specifically earmarked to SACLANT. Therefore SACLANT's comments and recommendations on the United States reply to ARQ 61 remain unchanged. However these forces will improve the overall naval posture in the Atlantic".
2. In the matter of infrastructure SACLANT has no comments to make.

NATO SECRET

DECLASSIFIED - PUBLIC DISCLOSURE / DÉCLASSIFIÉ - MISE EN LECTURE PUBLIQUE



*Reg. France*

*1204*

*Reg DPP 1976*  
*3220*

PLACE DU MARECHAL  
DE LATTRE DE TASSIGNY  
(Porte Dauphine)  
PARIS-XVI  
Tél. : KLEber 50-20

ORIGINAL: ANGLAIS  
2 novembre 1961

NATO SECRET  
ANNEXE E au  
PO/61/793

COMMENTAIRES DU SACLANT SUR LES OBSERVATIONS  
DES ETATS-UNIS CONCERNANT SON PLAN D'ACTION  
EXPOSE DANS LES DOCUMENTS PO/61/722 et PO/61/730

Référence: Annexe H et Suppléments au PO/61/720

Les commentaires suivants ont été reçus du SACLANT au sujet des observations des Etats-Unis, où ce pays exposait les mesures que son gouvernement devait prendre en réponse aux documents PO/61/722 et PO/61/730:

"1. Il est noté qu'aucune des unités mentionnées dans les observations des Etats-Unis n'a été expressément réservée pour affectation au SACLANT. Les commentaires et recommandations de ce dernier concernant la réponse des Etats-Unis au document ARQ/61, demeurent donc inchangés. Néanmoins, les unités en question contribueront à l'amélioration de la situation d'ensemble des forces navales dans l'Atlantique."

2. Le SACLANT n'a aucun commentaire à présenter à propos de l'infrastructure.

DECLASSIFIED - PUBLIC DISCLOSURE / DÉCLASSIFIÉ - MISE EN LECTURE PUBLIQUE